

Crois-tu à l'existence de Dieu?

by Call of Hope

Tu réponds peut-être: "Oui, bien sûr." Permetts-moi de te demander: "Comment est-il, le Dieu en qui tu crois?"

Beaucoup de gens disent qu'ils voient Dieu dans la beauté de la nature. Ils ont raison, car la nature nous parle de la gloire de Dieu. Nous admirons l'immensité des océans; nous aimons le calme des forêts silencieuses. Nous nous émerveillons des étoiles scintillantes et du doux parfum des fleurs. Oui, c'est vrai, les œuvres du Créateur nous réjouissent. Mais il y a deux choses que la nature ne peut pas faire pour nous: elle ne peut pas nous réconcilier avec Dieu, ni nous reconforter dans les moments difficiles.

Une deuxième catégorie de personnes dit: On ne connaît pas vraiment Dieu, mais on croit au destin, à la fatalité.

A l'enterrement d'un pilote d'avion militaire, un officier dit ceci: "Cher camarade, tu étais avec nous au front de combat, tu as reçu des médailles d'honneur pour ta bravoure. Tu as été loyal à ta patrie. Nous t'avons envoyé former les recrues. Hélas, c'est là qu'à notre grande tristesse, le destin t'a fauché."

Cher ami, sais-tu que la croyance à la fatalité est un vestige du paganisme? Les Grecs et les Romains croyaient à la fatalité. Quand les gens parlent de fatalité ou de destin, il est clair qu'ils ne connaissent pas le vrai Dieu qui s'est révélé à nous comme le Dieu d'amour. Nous ne sommes pas à la merci d'un hasard aveugle, mais nous dépendons d'un Dieu compatissant. Il nous traite toujours en personnes responsables et nous permet de faire des plans pour notre vie, sous son regard.

Certains athées se vantent en disant: "Je n'ai pas besoin de Dieu. Je ne suis pas un pécheur. Je ne vole pas, je respecte ma femme et je m'entends bien avec mes collègues de travail. Ma religion, c'est être honnête; je ne fais de mal à personne et je n'ai peur de personne." On nie ainsi son besoin d'être en contact avec Dieu. Et toi, saisi-tu que cette attitude est hypocrite et trompeuse? Imagines-tu n'avoir jamais commis de mal? La Bible nous dit clairement: "

L'insensé dit en son cœur: Il n'y a point de Dieu! Ils se sont corrompus, ils ont commis des actions abominables; il n'en est aucun qui fasse le bien. " Pense à ta vie. La Bible dit aussi: "**Tous sont égarés, tous sont pervertis; il n'en est aucun qui fasse le bien, pas même un seul**" (Psaume 14,1 et 3). Réfléchis sincèrement à ta vie, confesse tes péchés au

Seigneur. Dis-lui que tu n'as pas gardé ses commandements et que tu as manqué d'amour pour ton prochain.

Loue le Dieu vivant qui a créé le monde et le maintient. Il dirige les peuples et il manifeste sa gloire dans l'histoire humaine. Il est tout-puissant. Il est capable de nous aider, dans les grandes et les petites choses.

Dieu donna les Dix Commandements à Moïse qui sont la base d'une vie bonne et normale pour tous. Celui qui méprise les commandements de Dieu est mauvais. Il souffre et fait souffrir les autres. C'est un fait que, de nos jours, le péché prend des formes plus violentes, scandaleuses et dégradantes que jamais. Pourquoi? Le manque de révérence pour Dieu et la désobéissance à ses commandements est la cause de cette corruption.

Les sociétés matérialistes dérivent vers la débauche, et la criminalité augmente. En face de ce désordre dans le monde, nous supplions chacun de se tourner vers le Dieu vivant, seule source de salut et de vérité. Ecoute ce que dit Jérémie: "**Terre, terre, terre, écoute la parole de l'Eternel!**" (Jérémie 22,29). "**Car mon peuple a commis un double péché: ils m'ont abandonné, moi qui suis une source d'eau vive, pour se creuser des citernes, des citernes crevassées, qui ne retiennent pas l'eau**" (Jérémie 2,13).

Et Dieu nous dit aussi dans la Bible: "**Vous me cherchez et vous me trouverez, si vous me cherchez de tout votre cœur.**"

Cher lecteur, tourne-toi vers le Dieu saint, car un jour, chaque être humain devra lui rendre compte de sa vie. C'est un Dieu qui connaît parfaitement nos cœurs et nos pensées secrètes.

Il nous aime et désire être en communion avec nous. Il a envoyé Christ qui a porté tous nos péchés et accompli l'acte du salut et de la réconciliation sur la croix. Christ est l'agneau de Dieu qui enlève les péchés du monde.

Cher Ami, Jésus a aussi porté tes péchés. Si tu lui confesses tes péchés et te confies en lui, tu seras purifié par le sang de Christ et tu auras la paix avec Dieu. Quels que soient tes péchés, petits ou grands, il te les pardonne tous, pourvu que tu les admettes et t'en repentes sincèrement. Ecoute ce qu'il dit au pécheur repentant: "**Prends courage, mon fils! Tes péchés sont pardonnés.**" C'est la merveilleuse découverte de cette vérité céleste: "**Comme un père a compassion de ses enfants, l'Eternel a compassion de ceux qui le craignent**" (Psaume 103,13). La nature ne te réconcilie pas avec Dieu, Christ seul peut le faire. Car il est le seul qui pardonne tes péchés. Tu ne peux pas vivre et marcher dans le bon chemin sans le Saint-Esprit qui te remplit et fait de toi un homme utile. Réjouis-toi, remercie ton Dieu pour son amour et son paternité envers toi. Remets ta vie à Christ, il te guidera dans sa sagesse et te montrera le chemin qu'il a préparé dans son amour pour toi. Il te donnera un nouveau cœur et il renouvellera en toi un esprit droit. Avec tant d'autres enfants de Dieu, tu pourras dire avec joie: "Dieu n'est plus un étranger, distant, inconnu, terrifiant, mais il est mon Père

Crois-tu à l'existence de Dieu?

Céleste par la foi en Jésus-Christ, mon Sauveur."